

ECOLE PIERRE MEUNIER – ARNAY LE DUC

*Compte rendu du Conseil d'École du*

*Mardi 5 mars 2024*

*17h30 - 19h00*

**Membres présents** : Mmes Mercuzot- Doreau- Desplat- Coupet, enseignantes

Mmes Orine - Drouhin – Simon et Mr Landoïn, parents d'élèves élus

M. Chatrenet, DDEN

Mme Nicolle, élue communautaire déléguée aux affaires scolaires à la communauté de Communes

M. Leroux, maire d'Arnay Le Duc

Mmes Charlot - Perrin, AESH

Mme Henry, maître E rased

Mme Deloince, élue municipale déléguée aux affaires scolaires

**Membres excusés**

M. Niermont, IEN

Mr Trubert, responsable famille au centre social

Mr Dormenil, Président de la Communauté de Communes du pays Arnay-Liernais

**SUIVI DU PROJET D'ECOLE** :

Point sur les activités réalisées depuis le dernier conseil d'école, en date du 16/10, et les actions en cours.

→ *Ouverture de l'école*

<b>Actions réalisées</b>	<b>Activités à réaliser :</b>
<p>-&gt; <u>Travail avec le centre social</u> : fréquentation de la médiathèque par classe tous les mois. Un travail de qualité sur halloween, Noël, les jeux paralympiques, nouvel an chinois est proposé par la médiathèque à chaque venue de classe. Remerciement pour son investissement</p> <p>→ <u>Liaison CM2-6°</u> : participation au conseil de classe de 6°.</p> <p>→ <u>Partenariat avec la Ville d'Arnay</u> : les décorations de Noël ont été confectionnées par les enfants.</p> <p>→ <u>Après-midi paralympique</u> : présentation de cette demi-journée avec Lucie Nolet et Catheline Ramonet. Un réel échange fructueux avec les enfants, une sensibilisation au handicap et de bons retours. Remerciement à l'ehpad d'Arnay pour le prêt de fauteuils roulants et à la DSDEN.</p> <p>→ <u>Semaine sans écran</u> avec le centre social du 12 au 16 février : la moitié des élèves ont participé aux activités proposées à la sortie de l'école par le centre social. Une fréquentation en hausse aussi des parents. La période choisie a sans doute un impact sur le taux de fréquentation.</p> <p>→ <u>Accompagnement scolaire</u> : 26 inscrits</p>	<p>-&gt; <u>Liaison CM2-6°</u>: réunion courant mars pour faciliter l'intégration des CM2 au collège</p> <p>→ <u>Liaison GS-CP</u> : en juin</p>

→ *Activités sportives :*

Toutes les activités proposées permettent aux enfants de développer de nouvelles compétences, de découvrir des activités physiques peu développées sur le secteur et de coopérer avec les élèves de l'école.

Une rencontre cantonale gym-course longue le 26/03 est organisée par les enseignants du canton. Cette année, un défi de circonscription a été proposé en course longue auquel l'école participe : réussir à parcourir 2913 km, distance totale des frontières terrestres de la France. Le goûter sera offert par la

communauté de communes, la Directrice la remercie. L'aide des parents est la bienvenue. Les médailles de gym sont financées par les coopératives scolaires des écoles participantes.

Le cycle « savoir-rouler » est proposé aux élèves de CP à CE2 du 28/03 au 12/04. En continuité de ce cycle, l'association des cyclos d'Arnay proposera 2 circuits pour enfants lors de leur manifestation du 1er mai : chaque enfant devra être accompagné d'un adulte. Des enseignantes de l'école seront présentes.

Une rencontre olympique est prévue le 07/05 pour les écoles du canton.

Le mercredi 5/06, une journée olympique est organisée par l'UNSS et l'USEP pour les élèves de CM1-CM2-6°-5° au muséoparc d'Alésia. L'équipe pédagogique a fait le choix d'y participer : 2 enseignantes accompagneront les élèves volontaires. Les transports sont financés par le département. Il y aura 14-15 ateliers d'initiations sportives. Cette activité sera sur volontariat des élèves dans la mesure où elle se déroule un mercredi.

→ activités culturelles et éducatives :

<p>→ <u>Spectacle de Noël</u> à l'école le 14/12 : apprécié des enfants car participatif, ce spectacle est de grande qualité. Compagnie Oiseau Magique</p> <p>→ <u>Carnaval</u> le 13/02 en collaboration avec la maternelle, Jeanne d'Arc et la maison de l'enfance : un beau succès, des enfants heureux, des parents présents dans les rues pour écouter les chants préparés par les enfants avec leur enseignante. Remerciement à la municipalité pour le goûter et la gestion de la circulation.</p>	<p>→ <u>Permis internet (CM2) et piéton(CE2)</u> présenté par les gendarmes</p> <p>→ Sortie de fin d'année à Givry le 21/05 : accrobranche et orientation . Coût : 2288€</p> <p>→ <u>Cycle danse /cirque</u> avec Cirka danse en juin</p> <p>→ <u>Fête de l'école</u> le vendredi 21/06</p> <p>→ <u>Exposition d'arts visuels</u> 29 et 30/06</p> <p>→ <u>Piste routière</u> : pas cette année en raison des JO.</p>
---	--

Les évaluations nationales de mi CP se sont déroulées du 15 au 26/01 : il en ressort 2 élèves à besoin en français et en maths et un travail à renforcer pour tous en fluence. Ces enfants sont déjà suivis par la maîtresse E du RASED et bénéficie d'une différenciation pédagogique.

Tous les CE2 ont eu leur visite médicale avec l'infirmière scolaire en décembre. Aucun signalement de la part de l'infirmière scolaire.

Cette année encore, tous les parents ont été reçus en rendez-vous pour leur présenter les résultats scolaires de fin de 1er semestre. Chaque enseignante a proposé des créneaux, chaque parent s'inscrivait là où il le souhaitait. Ces rendez-vous semblent plutôt bien perçus et permettent à chacune de discuter avec chaque parent. La Directrice remercie son équipe pour le temps consacré à ces rendez-vous mais déplore l'absence de certains parents au rendez-vous alors que chacun a la liberté de choisir le jour et l'heure.

### **EFFECTIFS, PREVISIONS, TEMPS SCOLAIRE**

Au dernier Conseil d'école, l'école accueillait 75 élèves. Nous avons enregistré un départ aux vacances de Toussaint et un aux vacances de février. Nous accueillons donc 73 élèves. Fin mars, une élève de CP arrivera, ce qui montera les effectifs à 74. Nous avons donc 13 CP (puis 14 fin mars)/ 21 CE1-CE2/ 19 CE2-CM1/20 CM1-CM2.

En janvier, l'équipe du rased s'est étoffée avec l'arrivée de Mme Oriane Augros, psychologue scolaire contractuelle. Elle a participé aux conseils de cycle et connaît les besoins urgents dans l'école.

La carte scolaire de janvier a statué sur une fermeture de classe à la rentrée 2024. Les prévisions faites à ce jour sont de 72 élèves sur 3 classes soit une moyenne 23,66 élèves par classe. La Directrice évoque tout ce que cela va engendrer.

L'aménagement du temps scolaire à 4 jours a été validé par le conseil d'école : 11 pour – 1 abstention

## **MANIFESTATIONS COOPERATIVES :**

→ Bilan des activités réalisées :

**Photo de classe :** B=570,76€

**Spectacle Noël :** D=595€

**Vente des gaufres au marché de Noël :** B=195€. Remerciements aux parents pour la tenue du stand.

**Vente de fromages :** B=132,60€

En compte :10445,69€

→ activités à réaliser

Fête de l'école : 21/06

Au niveau des subventions : une demande de subvention a été faite auprès de la Mairie.

Une demande Fava a aussi été envoyée au département.

La communauté de Communes versera 20€ par enfant soit 1480€.

Remerciements à la communauté de communes, à la mairie pour leur écoute attentive aux demandes formulées pour le confort de l'Ecole.

## **ENTRETIEN DE L'ECOLE, PPMS, TRAVAUX et FOURNITURES SCOLAIRES :**

SECURITE A L'ECOLE : Un exercice de confinement en cas d'accident d'un transport de matières dangereuses a été réalisé le 17/11.

Les contrôles électriques ont été réalisés en janvier.

La Directrice renouvelle l'obligation de faire le diagnostique amiante qu'elle a demandé depuis le mois d'octobre et qui n'a pas été réalisé pour des raisons financières. Mme Nicolle et Mr Leroux précisent que le nouveau président va y être vigilant.

Un exercice d'évacuation bus a été réalisé le 23/11.

### TRAVAUX :

La remise en état des locaux s'effectue régulièrement grâce à l'agent communautaire. Remerciement à la collectivité.

En novembre, un photocopieur de prêt nous a été livré en attendant la livraison d'un neuf. La Directrice demande à Mme Nicolle qu'il soit bien noté dans le budget.

La Directrice demande à ce que le lavage des vitres ait lieu en avril dans la mesure où cela n'a pas été possible en février.

Il a été demandé la pose d'un système d'ouverture du portail à distance et la pose des volets roulants dans la classe repeinte l'an passé. La Directrice renouvelle sa demande et explique les difficultés rencontrées actuellement et l'année prochaine avec la fermeture de classe. Cela devient une priorité.

Il reste encore le plafond des sanitaires et le préau à restaurer pour que l'école soit dans un état propre. La Directrice demande la faisabilité de ces travaux. Elle souhaite que sous le préau, les parties décollées du plafond soient enlevées car dès qu'il pleut, du plâtre tombe sous le préau. Ce n'est vraiment pas accueillant.

La Directrice remercie Mr le Maire pour sa réactivité et le partage d'informations rapide face aux barrages des agriculteurs et la mise en sécurité des élèves. Monsieur le Maire remercie aussi la Directrice pour sa réactivité et efficacité.

La Directrice remercie tous les membres du Conseil d'Ecole et les invite à partager le verre de l'amitié.

Séance levée à 19H00  
A Arnay le Duc, le 5 mars 2024  
La Directrice  
L. COUPET